

VIDA HISTORICA DEL TRIBUNAL SUPREMO DE PUERTO RICO

V.

1903 y 1904. Era hombre de profundos y extensos conocimientos en el derecho y en las ciencias

Para cubrir la vacante de Subsecretario por renuncia del Lcdo. Janer, para ir a ocupar un puesto en la oficina del Procurador

USC UNIVERSIDAD DEL SAGRADO CORAZÓN

NOTA

Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.

Janer, en junio de 1919, el señor José L. C. Guevas.

Con motivo del retiro, a causa de renuncia voluntaria, que tuvo efecto el día 9 de enero de 1922, después de 47 años de continuos servicios en la administración de justicia, del Hon. Juez Presidente don José Conrado Hernández, fue elevado a la presidencia, a virtud de nombramiento del Presidente Harding, de 17 de enero de 1922, el señor del Toro Cuebas; y en lugar de éste, el presidente Harding también nombró, en marzo 30 de 1922, al señor Carlos Franco Soto, quien tomó posesión del cargo el día 6 de abril siguiente. Don Carlos Franco Soto había desempeñado la Magistratura de distrito en Ponce y Arecibo en los años



Los actuales Jueces del Tribunal Supremo de Puer. - Honros. Honorables Martín Travieso, A. G. Wolf, Emilio del Toro Cuebas, H. M. Hutzler, Angel B. de Jesús